Schüler-Geschenke für Tafel-Kinder

Ostseeschule brachte 160 Päckchen zum Laden an der Kurzen Straße



Tafel-Freuden: Ostseeschüler bei der "Bescherung".

Foto: Borm

Flensburg/wb - Einen Berg von 160 bunt verpackten Geschenken nahm Regina Ryl, die Leiterin der Flensburger Tafel, von fleißigen Schülern der Ostseeschule entgegen. Alle Lerngruppen der Ostseeschule hatten Spielzeug, Bücher und Kindergeschenke zu Hause gesammelt, um bedürftigen Familien eine Freude für das Weihnachtsfest zu machen.

In Flensburg sind über 1100 Familien mit Kindern von der finanziellen Not betroffen, und gerade auch in der Schule ist der Umgang mit Armut oft mit Schwierigkeiten verbunden.

Die Geschenke gehen unmittelbar an die Familien, deren Not besonders groß ist. Schulleiter Ulrich Dehn kam in Begleitung von Lehrern und Eltern sowie einiger Schüler in die Flensburger Tafel, um die Geschenke persönlich zu übergeben.

Täglich ab 15 Uhr ist die Flensburger Tafel für Bedürftige geöffnet, schon morgens ist die Annahme von Lebensmitteln voll im Gange. Sogar spontan machen sich immer häufiger Bürger mit Spenden direkt auf den Weg zur Tafel. "In erster Linie sind Grundnahrungsmittel erwünscht", sagt Regina Ryl. Großer Sonderwunsch: neue, größere Räume.